

Environnement

SYNDICAT

DÉPARTEMENTAL

D'APICULTURE

🌐 Site Internet (<https://abeilledelaveyron.com/>)

✉ Courriel

⬇ Facebook (<https://www.facebook.com/abeilledelaveyron/>)

✉ Courriel

⌚ Le Groupement de Défense sanitaire (GDS) a été créé en 1949. L'organisation du premier concours de miel aveyronnais a eu lieu en 1983. Les ruchers école ont été mise en place à Rodez puis plus tard à Millau.

En 2003 le syndicat va devenir l'Abeille de l'Aveyron sous la présidence de Raymond Auguy.

Avec cette réelle dynamique le nombre d'adhérents est en constante augmentation.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République
12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de
8h à 12h et de 13h30 à 17h30